



### **Concluye Parlamento Abierto sobre iniciativa de reforma laboral**

Este lunes terminan en la Cámara de Diputados los trabajos del Parlamento Abierto sobre la iniciativa de reforma laboral, para reducir de 48 a 40 horas la jornada de trabajo. La iniciativa ya fue aprobada en comisiones en San Lázaro y los legisladores decidieron, antes de subirla al pleno, abrir más la discusión. Luego de que concluya este foro, los coordinadores parlamentarios decidirán si el tema se discute en este mismo periodo ordinario de sesiones o lo trasladan para el próximo.

[https://drive.google.com/file/d/1XnpZ\\_zfCYyUockvyFv67Ct5Ok5QBkUFM/view](https://drive.google.com/file/d/1XnpZ_zfCYyUockvyFv67Ct5Ok5QBkUFM/view)